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●本日の司会        （岩本 勝宏 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 

 
 
 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 

今日 6 月 21 日（水）は夏至です。

1 年のうちで最も昼の時間が長い

日です。東京では日の出が 4 時 24

分、日の入りが 19 時で、お天道

様が14時間半も出ている日です。

夏至は、田植えの時期、農繁期で

非常に忙しい時期なので、お祭り

など賑やかにということは、あま

りありません。 

夏至の食べ物としては、冬瓜、それから豊作を祈ってタ

コを食べる習慣があるそうです。作物がタコの足のよう

に大地にしっかり根を張るようにとの願いが込められて

います。夏至のお祭りとしては、三重県の二見興玉神社が

夏至祭を行っています。こちらでは夫婦岩といって男の

人の岩と女の人の岩がありその間にしめ縄を張っていま

す。その間から日の出が上がり、その先には富士山の山頂

のシルエットが重なり非常に神々しい一瞬があるそうで

す。皆様も機会がございましたら参拝してみてはいかが

でしょうか。

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

6 月 11 日（日）・12 日（月）親睦

旅行が行われました。宇田川親睦

委員長をはじめ、委員の皆様、参

加された皆様、ありがとうござい

ました。 

 6 月 13 日（火）昭島六団体連絡

協議会が開催され、会長、幹事、

岡野会長エレクト、指田副幹事が

参加をいたしました。 

 6 月 14 日（水）プログラム委員会の炉辺会議を開催い

たしました。 

 6 月 16 日（金）第 2 回公共イメージセミナーがズーム

にて開催され、岡野広報・会報・IT 委員長、会長、幹事で

参加をいたしました。 

東京麻布ロータリークラブより創立 20周年記念式典の

ご案内が届いております。参加をご希望の方は、事務局ま

でお問い合わせ願います。 

本日、例会終了後に理事会を開催いたします。 

 
 

●卓話 「各委員長活動報告Ⅲ」 
 

内藤 征一クラブ管理運営委員長 

クラブ管理運営委員会には、増強、

情報、広報会報 IT、親睦、出席、

プログラムの6つの委員会が属し

ています。プログラム委員会には、

例会のために毎週のように打ち

合わせをして頂きました。増強委

員会には大いに活躍して頂き、7

名の会員が入会をしました。親睦

委員会には、親睦旅行を企画して頂き、31 名の会員が参

加をしました。 

 今年度のクラブ管理運営は何事もスムーズに進みまし

た。1 年間本当にありがとうございました。 

 

伊藤 満雄米山記念奨学委員長 

今年 1 年間、米山へのご寄付を

ありがとうございました。皆さん

のご寄付は、米山記念奨学生への

大事な原資となりますので、ご協

力をどうぞよろしくお願いいた

します。  

2023 年（令和 5年）6月 21 日（水） 

第 1579回例会報告 

 



渡邉 信義増強委員長 

今年度は、中村会長の増強に対

する強い熱意で後押しをされた

という感じでございまして、11 月

に水田義明さん、磯野昇さん、塚

田浩さん、3 月には桜井慶太さん、

中薗裕さん、そして 5 月には宮下

幸司さん、福壽勇さんの若々しい

7 名の新しい会員を迎えることが

出来ました。これも会長の強いリーダーシップと皆さん

の温かいご支援のお陰と思っております。 

 来年度、岡野会長年度も皆さんで力を合わせて増強を

さらに進めて参りたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

 
 

岡野 和弘広報・会報・IT委員長 

具体的に行ってきましたのは、

例年通り、羽鳥さんに原稿を書い

て頂いて会報を発行いたしまし

た。 

それから、以前、30 周年記念用

に作成した当クラブのリーフレ

ットを、この度 35 周年仕様に変

更を加えて新しくいたしました。

今回は、QR コードを付けまして、それをスマホで読み取

ると、クラブの 1 年間の活動内容が 1 分位のスライドで

見ることが出来るというものでして、こちらを使って入

会候補者への説明にも役立てられればと考えております。 

本年度は、ズームによるハイブリット例会を実施いた

しました。何名かは、毎回参加される方がいらっしゃいま

したので、出席率の向上にも寄与したのではないかと思

います。 

 先週、地区のセミナーに参加をいたしましたので、そち

らのご報告をいたします。地区のほうでは、ホームページ

を一般の方向けに見やすいように作成をしていること、

また、15 秒程度の CM を作成し、YouTube の広告などに

掲載をしたという報告がありました。それから、ロータリ

ーロゴの正しい使い方やマイロータリー登録 100 パーセ

ントへのご協力のお願いがございました。 

 
 

宇田川 泰弘親睦委員長 

新年度の初例会は菊華会の工藤

先生をお呼びして、佐伯会員、成

田会員と共に三味線の演奏を披

露していただきました。例年 8 月

に開催されているくじら祭は、コ

ロナの影響で中止となりました。 

メイン行事のクリスマス例会

は予定通り開催し、昭和音楽大学

の 3 名の学生さんに弦管打楽器を演奏して頂き、ビンゴ

大会を実施して大いに盛り上がりました。野球教室の懇

親会では、講師の木田先生と親睦を深めることが出来ま

した。 

年が変わり、新春駅伝大会では懇親会を催し、新年初例

会では、会員の皆様と新年のご挨拶をし大いに懇親を深

めました。3 月は、立川がんこにて観桜例会を実施し、4

月の走り方教室では、翠凰楼にて懇親会を行いました。6

月の親睦旅行は、31 名の会員で 1 泊 2 日で茨城県五浦温

泉へ行きました。楽しい旅行が出来たと思います。 

炉辺会議につきましては、合計 5 回ほど開催をいたし

ました。菅野親睦副委員長をはじめ、委員の皆様からご協

力をいただきました。また、中村会長、志賀幹事には色々

なご相談に乗って頂いて本当に感謝しています。 

 

鈴木 洽六出席委員長 

まずはじめに、中村会長、志賀

幹事、内藤クラブ管理運営委員長

にご協力いただきありがとうご

ざいました。出席委員会は、総勢

8 名で担当をさせて頂きました。

この中には、出席率 150 パーセン

ト、120 パーセント、115 パーセ

ントという方々が誕生しました。

いかに出席率が大切かということを確認して頂いたかと

思います。 

2022-23 年度の当クラブの出席率ですが 7 月は 76.5、8

月が 71、9 月が 75.5、10 月が 75.5、11 月が 71、12 月が

71、1 月が 75.5、2 月が 71、3 月が 70.1、4 月が 71、5 月

が 63、6 月はこの予定でいきますと 71.5、この年間平均

のアベレージが 71.89 パーセントとなります。 

私がガバナー事務所に電話をして確認をしましたところ、

当クラブは多摩中グループの中でちょうど真ん中より上

となっていましたので、更に飛躍をしていければと思っ

ております。 

 

若杉 司プログラム委員長 

基本方針といたしまして、会員が

例会に参加し、来てよかったなと

思えるようなプログラムを企画

し、出席率アップを目指すのが私

の目標でございました。鈴木委員

長の発表にもありましたように、

平均出席率が 71.89パーセントと

いうことは、やはり楽しいプログ

ラムが出来たのかなと思います。重森副委員長をはじめ、

委員の皆様、会員の皆様に助けて頂き、楽しいプログラム

が実現出来たと思います。 

 印象深かったのは、職業奉仕委員会と協力して立川競

輪場へ職場見学を実施出来たことです。来年もプログラ

ム委員会は大変だと思いますが、また力になって助けて

いきたいなと思っております。1 年間、ありがとうござい

ました。 

 

柴田 智幸青少年委員長 

青少年委員会のメイン事業は、

野球教室です。3 年程開催するこ

とが出来ませんでしたが、今年度

はやっと実施することが出来ま

した。子供たちも最高に喜んでく

れたと思います。2 月には、ロー

タリー杯を開催いたしました。 

今年度、新規事業といたしまし

て、中野会員にご提案頂いた「走り方教室」を開催いたし

ました。正直どうなるか不安ではありましたけれども、や

はり子供達は体を動かすことが大好きで、1 年を通して、

今年は子供達の笑顔を見られたことが、委員会として 1番

良かったと思います。 

最後になりますが、中村会長、志賀幹事、本田奉仕プロ

グラム委員長、色々お世話になりました。また、重森副委

員長はじめ委員会の皆さんには多大なるご協力をいただ

きまして、1 年間無事に終えることが出来そうです。本当

にありがとうございました。 



中野 勝夫 SAA 

例会をはじめ全ての会合におい

て、規律正しく、また楽しい雰囲

気で円滑な運営を心掛けるとい

う基本方針のもとに、年度初めに

メンバーで炉辺会議を開催し協

議をしました。やはり 1 番のポイ

ントは、時間オーバーをしない、

早目に終わらせないということ

を念頭に、スムースな進行をしようということになりま

した。お陰様でよろしかったのかなと自分では思ってお

ります。 

 例会は、その時の担当 SAA、併せて会員の皆様方のご協

力を得て成し得るものだと思いますので、皆様方には本

当に感謝しております。ありがとうございました。 

 

それから個人的なことなのですが、少しお話をさせて

頂きます。私は保険の代理店をやっておりまして、代理店

始めたのが 35 歳の時でございまして、現在、昨年 1 年間

で引き継ぎをさせていただき、この 3 月の年度末で引退

ということになりました。色々な面におきまして、星野会

長はじめ会員の皆様方にご指導、またアドバイス頂き、ど

うにか無事に仕事が全うできたのかなと思っております。    

ロータリーというのは、職業人の集まりということで、職

業奉仕、仕事を通していかに奉仕するかということに重

きを置かれております。私のロータリー歴は 32 年くらい

になりますが、自分の仕事をどうしていけば職業奉仕に

なるのかと考えながらやってまいりました。やはり、契約

者であるお客さんが本当に困っているような時に、いか

にお客さんに寄り添ってやっていけるかが職業奉仕であ

ると自分では考えてやってまいりました。ロータリーに

入って、学んだお陰で仕事の意義というものを見つけら

れたと感じております。 

 現在、仕事を離れてロータリーも引退かなという気持

ちもありましたが、しばらくは皆さんと共にロータリー

活動を続けさせて頂ければと思います。 

 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

●ニコニコ BOX     （望月 真樹親睦委員） 
 

◎中村会長 

各委員長の皆さん、活動報告ご苦

労様でした。 

1 年間大変お世話になりました。 

 

◎内藤会員 

例会日 あとわずか ニコニコ

します。 

○志賀幹事 

各委員長様、1 年間ありがとうございました。 

本日は活動報告よろしくお願いいたします。 

 
 

●出席報告      （佐伯 勉出席副委員長） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 40 名 

 
 
 

●委員会報告 （重森 元樹プログラム副委員長） 
 

 
 
 

※7 月 11 日（土）競輪観戦会につ

いてのご案内 

 
 
 
 

 

●次週例会予定  （岩本 勝宏プログラム委員） 
 
 
 
 

6 月 28 日（水）18：30 開会 

2022-23 年度 最終例会 

 
 
 

 
 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 


